

岩冠中层岛切

第 3 2 号

発行日:平成27年11月17日発行:三春町立岩江中学校電話:0247-62-8290FAX:0247-62-8380

E-mail:school@iwae-i.fks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』~「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校~

【後期学級役員任命! ~これからもリーダーシップをもってお願いします。~】

先日、体育館において、後期の学級役員、生徒会各委員会の役員の任命式が行われました。 3年生は進路へ、1・2年生は新たな目標へと進む、舵取りの難しい時期を迎えます。

役員のリーダーシップとそれを助けるフォロアーシップ、両者が相まって、よりよい集団ができてきます。

新役員のみなさん、自らの思いを大切に、友人の思いを十分に受け止めて、組織を引っ張っていってください。よろしくお願いします。





【田村地P連常任委員会開催!~来年の県P連郡山ブロック大会について話しました。~】 10月27日(火)に船引公民館で、田村地方PTA連合会の常任委員会が開催されました。 来年10月14・15日に行われる福島県PTA連合会郡山ブロック大会の内容をメインに話 し合いが行われました。

本校伊藤会長さんが率いる田村地P連は、既に来年を見通して活動を開始しています。学校と家庭が連携し、学校のよき応援者として何ができるか。子どもたちのことを、それを支えるPTA活動のことを、伊藤会長さんをはじめ、田村地方内の各PTAから集まられた方々が、真剣に話されました。







【明るい月が夜空に輝いていました。~秋の夜長は、読書に、そして、勉強に!~】

少し前、日が暮れるのが早くなり、退勤しようと校舎を活した。日辺は妙に明を見上がると、周辺はかいました。山外ではいましたが、まないはありませんでいましたが、美しいお月様白いた。日中にきりと呼かんでいました。がは、学かんでいました。





【ポラリス看護学校から2名の学生さん、来校!~養護の先生をめざし実習。~】

次の下の写真は、給食の時間、食堂で子どもたちにあいさつするポラリス看護学校の学生さん 2人です。この日は朝から、養護・保健関係の学校での実習のために登校していました。看護師、 養護教諭などの道をめざし、学校で勉強する傍ら、校外実習へも出かけ、自らの夢の実現をめざ しています。

本校養護教諭の千恵先生と一日一緒に行動し、養護教諭の仕事について学んでいました。勉強をがんばって、ぜひ、将来の夢を実現してください。







【木々がきれいに色づきました!~赤、黄、緑、コントラストがきれいです。~】

色とりどりに木々の葉が色づき、緑一色の季節とはまた違った趣きを見せています。岩江中学校近辺には木々が多く、さながら、色とりどりの木の葉の杜に沈む学校のようです。よい季節を迎えまた。







【岩江地区文化祭、岩江センターで開催!~ボランティアの中学生も活躍しました。~】

11月7日(土)は、岩江小学校の学習発表会と岩江地区の文化祭が開催されました。朝のうち、岩江小学校の「岩江っ子発表会」に参加し、小学生の練習の成果を見学しました。ステージ上に浮かんだ白い鯨に感心すると共に、入学式で見た1年生がとても成長している姿を見るにつけ、1年生の成長を実感しました。

その後は、岩江センターに場所を移動し、岩江地区文化祭の開会式 と展示見学を楽しみました。宮田会長さんの後ろには、応援に駆けつ けた「こまりん」も控えていました。また、我が校の精鋭ボランティ アも綿あめ製造器の前でお客さんの来るのを待ち構えていました。

岩江センターの室内には、さまざまな作品が展示され、岩江地区の 文化の多様さをうかがい知ることができました。そこでは、作品の審 査員役も仰せつかり、屋外の案山子の審査も含め、難しい審査活動に も取り組みました。岩江地区のパワーを感じました。







【町の発展に寄与した方々が表彰を受けました。~】

11月3日(火)は、三春町合併60周年記念式典が、まほらにおいて執り行われました。

三春小学校の合唱・合奏部の演奏からのスタートでした。町 民歌を見事に歌いこなす小学生に感心しました。

その後、三春町の発展にご尽力なされたみなさまの表彰式が 行われました。60年は人間でいう還暦ですが、さらに輝く三 春町をめざし、岩江中学校もがんばってまいります。

